

縁樹だより

令和4年 夏号
医療法人 悠穰会
介護老人保健施設 縁樹

湯浅施設長 あいさつ

いよいよ暑い夏がやってきました。梅雨入りしたすぐに、暑さを感じました。以前は「梅雨冷え」などという言葉もありましたが、最近の梅雨は、雨が続いて肌寒いことなどは全くなく、蒸し暑いばかりです。これを地球温暖化というのでしょうか？

また、ヨーロッパではロシアが隣国へ侵攻し、悲惨な状況になっています。入所されている多くの皆様は、昔体験されたあの戦争を思い出しているのでは・・・人間の愚かさ、悲しさを感じてしまいます。この季節に、私の田舎では今でも時々、蛍を見かけます。子供のころに見た、たくさんの蛍が飛び交うほんわかとした世の中に、もう一度戻れたらなあと思います。

さあ、皆さん、コロナと脱水症に気を付けてこの夏を乗り越えましょう。



縁樹の花壇のバラが満開になり、利用者様もお散歩途中に見学し「きれいなあ。」と眺められていました。なかには一輪持って帰りお部屋に飾られる方もいらっしゃいました。



庭の紫陽花の見頃が終わり、挿し木にチャレンジしました。うまく発根させ庭が紫陽花でいっぱいになることを夢みて利用者様と一緒に育てていこうと思います。

コロナ禍で集まってお茶を飲むことは控えていますが、今回はメニューを見て好きな飲み物を選んで頂き、おやつ時間に提供しました。種類がたくさんあり悩みながら注文し、美味しそうに飲まれていました。



【入所者様生け花作品】



介護の疑問??? ~レスパイトケアとは~

レスパイトケアとは、介護する側つまり介護をおこなう家族が一時的に介護から離れ、休息やリフレッシュするために実施される介護サービスのことで、介護をする方のためのケアです。レスパイトケアは、介護者の負担を軽減させることに繋がり、在宅介護を長く続けるためにも重要なケアと言えます。

縁樹ではショートステイや短期間の入所にも対応しておりますので、いつでもお気軽にご相談下さい。

☎088-699-7888 担当：支援相談員